

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Perkembangan dunia usaha yang semakin pesat seperti sekarang ini membuat suatu perusahaan baik besar maupun kecil dituntut untuk dapat menyesuaikan diri terhadap kemajuan yang ada. Perusahaan dalam rangka usaha pencapaian tujuannya harus melaksanakan fungsi manajemen agar perusahaan dapat berjalan dengan baik dan efektif.

Jika suatu perusahaan ini mengalami suatu perubahan besar, maka ruang lingkup dan luas perusahaan telah berkembang sedemikian rupa sehingga struktur organisasi menjadi lebih kompleks, kegiatan operasional perusahaan semakin banyak dan beraneka ragam. Suatu perusahaan yang telah berjalan haruslah memonitor kegiatan dan hasilnya. Manajemen haruslah mempunyai pandangan dan sikap profesional untuk memajukan atau meningkatkan hasil-hasil yang telah dicapainya. Pandangan dan sikap tersebut diterapkan dalam kesibukan manajemen untuk selalu melihat, meneliti, menganalisis dan mengambil keputusan atas laporan-laporan yang telah sampai di meja manajemen. Manajemen juga harus memperhatikan keinginan atau kebutuhan karyawan yang menyangkut masalah pekerjaan terutama masalah penggajian.

Pada umumnya orang atau karyawan yang bekerja adalah dengan tujuan untuk memperoleh penghasilan berupa gaji. Gaji yang diterima karyawan langsung menyangkut pribadi manusia, harga diri dan statusnya dalam masyarakat. Jadi untuk mengolah data gaji ini harus lah ada system yang tepat. Pada PT. Amarta Karya tempat penulis melakukan penelitian, pengolahan data gaji karyawan belum terkomputerisasi, bila terjadi kesalahan akan memakan waktu untuk mengoreksi kesalahan tadi. Hal ini disebabkan sistem pengolahan data gaji karyawan masih dilakukan secara manual. Permasalahan ini dapat diatasi dengan cepat apabila datanya sedikit setelah dicocokkan dengan data aslinya, tetapi bagaimana halnya apabila data itu banyak tentunya akan lebih merepotkan.

### **1.2 Pokok Permasalahan**

Pengolahan data penggajian yang masih manual seringkali mengakibatkan kesalahan lambatnya informasi yang dihasilkan,terutama menyangkut laporan-laporan kepada pimpinan PT. Amarta Karya. Oleh karena itu informasi yang sedang berlangsung dirasa kurang optimal dalam melayani kebutuhan informasi yang diharapkan, sehingga dampaknya sangat mempengaruhi efektifitas dan koefisien dari informasi yang disajikan terutama dari software yang digunakan saat ini.

### **1.3 Batasan Masalah**

Mengetahui banyaknya bidang dan juga terbatasnya waktu, biaya, tenaga dan pengetahuan, maka penulis perlu membatasi masalah pokok. Dalam penelitian pada bidang pengolahan data keuangan ini penulis menitik beratkan pada sistem

penggajian pada PT. Amarta Karya. Dengan spesifikasi bahasa pemrograman yang akan digunakan untuk pengolahan data penggajiannya dengan bahasa pemrograman Delphi 6.0

#### 1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian diperlukan untuk memberi kerangka acuan dan arahan dalam penelitian. Dalam hal ini tujuan terbagi 2 yaitu:

##### 1. Internal

Dalam hal ini penelitian ditujukan bagi penulis yaitu mahasiswa STMIK "Amikom" Yogyakarta adalah sebagai berikut :

- a. Menerapkan ilmu dan teori-teori yang dipelajari selama di bangku kuliah.
- b. Sebagai salah satu syarat kelulusan pendidikan D3 Amikom Yogyakarta.

##### 2. Eksternal

Bagi PT. Amarta Karya tentang dibuatnya topik bahasan ini adalah:

- a. Membantu PT. Amarta Karya dalam memecahkan permasalahan pada bagian penggajian.
- b. Agar pembuatan laporan tahunan PT. Amarta Karya lebih efisien dan lebih tepat.

#### 1.5 Metode Pengumpulan Data

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

a. Metode Observasi

Melakukan pengamatan langsung di tempat penelitian terhadap seluruh aktivitas yang dilakukan oleh karyawan.

b. Metode Wawancara

Mengadakan tanya jawab secara langsung kepada pihak yang terkait dengan permasalahan

c. Metode Kepustakaan

Mengumpulkan data dengan cara membaca dan mempelajari buku-buku yang ada dan berhubungan dengan permasalahan yang dihadapi

### 1.6 Sistematika Penulisan

Laporan penelitian ini akan disusun secara sistematis ke dalam bab, masing-masing bab diuraikan dalam masalah sebagai berikut :

#### BAB I. PENDAHULUAN

Pada bab ini akan diuraikan tentang latar belakang masalah, pokok permasalahan, batasan masalah, tujuan penelitian, dan metode pengumpulan data.

#### BAB II. DASAR TEORI

Pada bab ini diuraikan tentang pengenalan sistem secara umum, yaitu sistem pengolahan data penjualan serta perangkat lunak yang digunakan didalam program aplikasi, rancangan sistem yang dibangun,

dan spesifikasi hardware yang diperlukan untuk mengoperasikan software yang digunakan.

### BAB III. GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini akan diuraikan tentang gambaran umum organisasi yang meliputi sejarah singkat, struktur organisasi, produksi, personalia, sistem penggajian PT. Amarta Karya.

### BAB IV. PEMBAHASAN

Pada bab ini diuraikan tentang sistem yang diusulkan, sistem perancangan, dan manual program yang dibuat.

### BAB V. PENUTUP

Pada bab ini membahas tentang kesimpulan dan saran dari penelitian yang dilakukan.

